



Estadística mensual

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el mes de octubre con 3,4 millones de pasajeros

- La cifra de viajeros ha aumentado un 6,2% en relación al mismo mes del año pasado
- Se han llevado a cabo un total de 25.409 operaciones, entre despegues y aterrizajes
- Entre enero y octubre más de 31 millones de pasajeros han pasado por las instalaciones aeroportuarias

12 de noviembre de 2024

El Aeropuerto de Palma de Mallorca contabilizó en octubre 3.490.279 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2023. La mayoría de ellos viajó en conexiones comerciales, y de ellos, 742.347 (+0,6%) lo hicieron hacia o desde alguna ciudad española, mientras que 2.747.060 (+7,8%) optaron por destinos internacionales.

En cuanto a las operaciones, el aeropuerto mallorquín atendió un total de 25.409 vuelos, lo que implica un aumento del 4,9%, respecto a octubre del año pasado.

De enero a octubre, 31.015.732 pasajeros entraron y/o salieron de la infraestructura mallorquina, un 7,1% más que en los mismos meses del año pasado. La cifra de operaciones ascendió a 222.919 vuelos, con un incremento del 6,3%.

Aeropuertos Grupo Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por los 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el décimo mes de 2024 con 33.587.444 pasajeros, un 6,1% más que en el mismo mes de 2023; gestionaron 283.592 movimientos de aeronaves, un 4,9% más que en 2023; y transportaron 137.308 toneladas de mercancía, un 22,7% más que el año pasado.